

Amigos en Italia donan fondos en apoyo al equipo Cuba de Beisbol para Ciegos

Image not found or type unknown



Donación en Italia a equipo cubano de beisbol para ciegos

Roma, 24 sep (RHC) La Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic) realizó una donación en apoyo al equipo de Beisbol para Ciegos de la nación antillana que participará en la II Copa Mundial de ese deporte, señaló hoy un portavoz.

Marco Papacci, presidente de la Anaic, señaló en declaraciones a Prensa Latina que su organización se siente orgullosa de haber contribuido con un aporte financiero destinado a la compra de boletos de avión, para la participación de la selección cubana en ese evento, que del 27 al 29 de este mes tendrá lugar en Reino Unido.

La convocatoria de esa colecta de fondos, para facilitar la presencia del equipo del país antillano en la segunda edición de esa Copa Mundial, fue realizada por la Asociación Italiana de Béisbol para Ciegos (Aibxc) cuyo presidente, Alberto Mazzanti, agradeció a la Anaic por su contribución.

La Aibxc aportó la cantidad de 12 mil euros, en tanto la Anaic entregó tres mil 650 y otros donantes enviaron a través de transferencias bancarias la cantidad de mil 650 euros, señala la nota enviada por Mazzanti.

El próximo evento mundial de ese deporte se celebrará en la localidad londinense de Buckinghamshire, y participarán equipos de Reino Unido Países Bajos, Estados Unidos, Cuba, China, Hungría, Pakistán, Tanzania e Italia, país que obtuvo la Copa en la primera edición, celebrada en 2022 en la localidad neerlandesa de Beek.

El venidero torneo es auspiciado por la Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC) y la selección cubana fue ubicada en el grupo B junto a las selecciones de China, Hungría, Países Bajos y la vigente campeona, Italia, mientras que en el A rivalizarán Estados Unidos, Pakistán, Tanzania y los anfitriones británicos.

Según el reglamento de la competencia, el segundo equipo clasificado de cada grupo se enfrentará al primer lugar del otro, los ganadores se disputarán la medalla de oro, mientras los derrotados competirán por el bronce.

Cuba, aunque debuta en esta Copa Mundial, lleva varios años practicando este deporte y ya su equipo nacional obtuvo medallas en torneos internacionales, la de oro en un evento disputado en Francia en 2017. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365883-amigos-en-italia-donan-fondos-en-apoyo-al-equipo-cuba-de-beisbol-para-ciegos>



Radio Habana Cuba